

avait fermé sa frontière à tout mouvement, même aux travailleurs frontaliers? Pourquoi ne pas avoir réquisitionné les infirmières françaises formées en France pour le besoin des hôpitaux de la région?

**Jean Bollondi**

## Remerciements supplémentaires

**Versoix, 29 mai** Dans sa lettre «Merci Easyjet», Monsieur Jeannerat (membre du conseil d'administration de l'aéroport et directeur de la **chambre de commerce**) a oublié d'y ajouter d'autres remerciements.

Merci Easyjet Suisse de continuer à offrir les voyages en Eu-

rope ultra-low cost en restant accroché à vos 30 Airbus A319/A320 de l'ancienne génération (âge moyen plus de 7 ans) plutôt que de dépenser inutilement de l'argent pour des A320 Néo.

Merci également de continuer à

## Écrivez-nous

Vos réactions nous intéressent. Envoyez votre lettre à **courrier@tdg.ch**, ou à Tribune de Genève, courrier des lecteurs, cp 5155, 1211 Genève 11. Votre texte doit être concis (1400 signes), signé et comporter vos coordonnées. La rédaction se réserve le droit de choisir les titres et de réduire les lettres.

nous servir de radio-réveil en faisant décoller une armada de votre flotte à partir de 6 h du matin, et à nous permettre de rester debout tous les soirs jusqu'à minuit.

Merci aussi à l'Aéroport, qui refuse toujours les demandes de l'initiative pour un pilotage démocratique, mais qui reste avec des surcharges de bruit ultrafavorable à easyJet Suisse.

Merci à notre Conseil d'État, en particulier l'actuel ministre de tutelle de l'aéroport, qui continue à promouvoir le développement éternel sans poser des questions embarrassantes! De la part des riverains à Versoix, un très grand merci!

**Mike Gerard**  
**Vice-président ARAG**